
 

    

 

 

 

  日頃より青尐年相談員活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。 

  さる、平成２８年４月に委嘱を受けました第１９期の青尐年相談員活動も２年目に入ろうとしております。 

  私の好きな航空自衛隊の曲技飛行チーム『ブルーインパルス』は任期が３年で、１年目は前任から教わり、 

２年目に一人前として観客の前で曲技飛行を披露することができるようになり、３年目は後任の指導が主とな 

るそうです。 

  我々、青尐年相談員も任期は３年です。１年目で初めてだった相談員も活動に慣れ、２年目で 1年目の経験 

を活かし、子どもたちが楽しめるような魅力あるイベントを作っていけると思っています。そのためにも自分 

たちの『色』を出して、皆さまに青尐年相談員の存在を更に身近に感じてもらえたら幸いです。 

１９期の『色』、そして前任の伝統を引き継ぎつつ、子ども達の笑顔のために頑張っていきます。 

  これからもご支援くださいますよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町内小学４年～６年生の子どもたち８０名が参加して開催した東京

ウォークは、栄町青尐年相談員の目玉企画になりつつあります。 

東京ウォークでは、東京タワーの階段約６００段を班ごとに上り、

お台場でのランチバイキングと班別行動の後には、レインボーブリッ

ジを芝浦側へと歩き渡りました。 

 レインボーブリッジを歩き渡った後は、今年から新たにコースに加

わった水上バスに乗り、自分たちが歩いてきたレインボーブリッジを

船の上から見上げていました。 

Ｈ２５．第１号 

Ｈ２５．第１号 

第１９期第１号 
発行 栄町青尐年相談員連絡協議会 

平成２９年３月１５日 

問合せ 生涯学習課 ℡95－1112 
あしなみ    
栄町青尐年相談員だより 

第３回東京ウォーク １１月１３日 

平 成 ２ ８ 年 度 活 動 報 告 

栄町青尐年相談員連絡協議会 会長 築比地恭史  

東京タワーの大展望台にある

ガラスの床には、子どもたち

も興味津々。 

参加した８０名の子どもたちと青尐年相談員で記念写真。 近くを走る船に手を振ってご挨拶。 

日の出桟橋水上バス乗船場 



 新成人の門出を祝い、栄町産の

野菜等を使い『宝船』を作成しま

した。 

 式典終了後には、宝船の前で記

念撮影をする新成人も多くみられ

ました。 

今年で２２回目を迎えたオールナ

イトハイクは、『ひとりがみんなのた

めに、みんながひとりのために』を

合言葉に、町内約１９キロを夜通し

歩くイベントです。 

感動のゴールの際には、同行する

相談員も一緒になってみんなで手を

繋いでゴールをする班もあります。 

狙いをさだめて・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オールナイトハイク 

６月１８日・１９日 

ユニカール大会２月１９日 

野菜の宝船１月７日 

 

冬季オリンピックで一躍有名になったカーリング

ですが、ユニカールはそのカーリングの室内版のよう

な軽スポーツです。子どもたちは、保護者の方々から

も大きな声援をもらい、熱戦を繰り広げていました。 

～栄町青尐年相談員 各地区長紹介～ 

■安食地区 岩井赳志 

  安食地区は現在５名の相談員が在籍しています。 

  様々な行事を通し、子どもたちが楽しい時間をすごせるよう、地域の皆さ

まのご協力を宜しくお願い致します。 

■安食台地区 岩井孝 

  安食台地区は５名の相談員で活動しています。子どもたちから、『親しみや

すい相談員で良かった』と言って喜んでもらえるように頑張っていきますの

で、宜しくお願いします。 

■北辺田地区 石井健 

  北辺田地区では４名の相談員が活動しています。オールナイトハイクや東

京ウォークなどのイベントで、子どもたちが安心して楽しめるよう、他地区

相談員と協力し、頑張って活動していきます。 

■布鎌地区 奥野順也 

  布鎌地区は８名の相談員が在籍し、相撲大会やキャンプを布鎌地区の大き

な行事として行っています。これからも地域の方々と協力をして活動してい

きますので、宜しくお願いします。 

■酒直・龍角寺地区 木原友和 

  酒直・龍角寺地区は５名の相談員が活動しています。小学校・中学校が統

合して２年経ちましたが、これからも子どもたちの声に耳を傾けて活動して

いきたいと思います。宜しくお願いします。 

■竜角寺台地区 萩原衣美 

  竜角寺台地区は３名の相談員が活動しており、子どもたちの笑顔と元気な

声からパワーをもらっています。今後も栄町の子どもたちのために活動をし

ていきますので、皆さまのご協力を宜しくお願いします。 

 

 

 

スタート前に班のみんなで記念撮影。 


